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Abstract (en)
The connector (1) has a connector plug (2) regulated by a fastening unit and a plug-side fastening unit for fastening to a housing wall (4). A device
socket (3) is regulated by another fastening unit and a socket-side fastening unit for fastening to a housing wall (5). The plug and the socket are
regulated by tolerance compensation elements for movably placing the plug and the socket at the walls such that the elements are designed as
compressible slipping clutches in thickness. The clutches permit movable assembly parallel to a mounting plane of the connector.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Gerätesteckverbinder (1), umfassend einen Gerätestecker (2) zur Befestigung an einem ersten Gehäuse (4) und
eine Gerätebuchse (3) zur Befestigung an einem zweiten Gehäuse (5), wobei der Gerätestecker (2) über Befestigungsmittel (11,13) verfügt zur
Befestigung an einer ersten Gehäusewand (4) und die Gerätebuchse (3) über Befestigungsmittel (12,14) verfügt zur Befestigung an einer zweiten
Gehäusewand (5), wobei der Gerätestecker (2) und die Gerätebuchse (3) über mindestens ein Toleranzausgleichsmittel (9,10) verfügen, um den
Gerätestecker (2) und die Gerätebuchse (3) beweglich an ersten und zweiten Gehäusewänden (4,5) von einem ersten und zweiten Gehäuse
anbringen zu können und wobei die Toleranzausgleichsmittel (9,10) als in ihrer Dicke komprimierbare Gleitkupplungen (9,10) ausgebildet sind, die
eine bewegliche Montage parallel zur Montageebene der Steckverbinder bewirken.
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